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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Лучшие из людей - это наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم, все Пророки, затем сахабы и Аулия. Они
обладали прекрасными качествами. Мы должны стараться быть похожими на них. Мы
должны поступать так, как поступали они. Среди всех прекрасных качеств, у них было
одно замечательное качество - это умение хорошо ладить с людьми, и не забывать о
добре. Когда кто-то им делал добро, они не забывали об этом, они забывали плохое, но
не забывали хорошее. Это было их чертой характера. Люди в наше время совершенно
противоположные. Они быстро забывают хорошее и не забывают плохое. Они не
забывают чужих ошибок и проступков. Поэтому они никогдане бывают довольными и
спокойными. Если они будутподражать хорошим людям, они будутспокойны. Их
жизнь станет спокойной. Аллахجل جلاله полюбит их. Когда вы подражаете возлюбленным
слугам Аллахаجل جلاله, вы становитесь похожими на них. Вы становитесь теми, кого любит
Аллахجل جلاله. Те, кто не на их пути, у них нет душевного спокойствия, умиротворения.
Аллахجل جلاله не любит таких людей. В Священном Коране сказано о таких людях:
فَسَادًاالْأَرْضفِِيوَيَسْعَوْنَ
"и стремятся сотворить на земле нечестие" (Коран 05:33).
Такие люди ходят по земле, в стремлении посеять фитну или зло. Это те люди, которых
не любит Аллахجل جلاله. Подражайте возлюбленным Аллахаجل جلاله, чтобы вы легко себя
чувствовали. Потому что те, кто хочет навредить людям, у которыхвнутри кипит
вражда и ненависть, они не знают что такое покой. Ни сон, ни еда, ни питье, - ничто не
приносят им желанного умиротворения. Эти люди сами вредят себе. Поэтому не
забывайте о добре. Когда кто-то сделал вам добро, ответьте ему тем же в ответ. Не
будьтетакими людьми, как сказал наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и
приветствует: “Берегись людей, которымты сделал добро”. Не будьтетеми людьми,
которыепоступают подобно шайтану, когдаим делают добро, они отвечают злом в
ответ. Поэтому,мы не должны быть такими. Помните о добре, сделанном вам и будьте
благодарными, и тогда вы получите от этого пользу,как в этой жизни, так и в
следующей.
Пусть Аллахجل جلاله сделает нас из числа людей, которыене забывают добро. Пусть Онجل جلاله
сделает нас похожими на Егоجل جلاله возлюбленных слуг,ИншаАллах.
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